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Aos vinte e cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e tÉs, às 9:00h. reuniram-se em

reunião Extraordinária. na sede do ITAQUI-PREV, sito a Rua Inácia Dutra Duane, 65 Jardim

Progresso na cidade de Itaquiraí-Ms, os membros Titularcs do Conselho Curador: Cleonice Eliane

Fantin Mânnrich. Jorge Pereira da Silva Fábia Messias de Oliveira, Ademir Pereira da Silva. e Laércio

Bueno de Oliveira, também estiveram presentes os membros da DiÍetoria Executiva, o Sr. Áurio Luiz

Costa - Diretor PÍÊsidente do ITAQUI-PR-EV, o Sr. And.ei Marcelo Faria - Diretor Financeiro. Quânto

à pauta: primeirame e passaBm a analisar a At^ OO4DO23 de 25 de jülho de 2023, do Comitê de

Investimentos. com a seguinte pauta: l. Auálise da Do.umentaçío de Crcdenciâmento de

Itrstituições Fi[mceirr§ (VANQUtSH Asset Moragemetrt Ltdâ,); 2. DefiDir.locaÉo dc recursos

prevideúciírios repa!§adG relativos aos m€ses de lrrâio e junho/2023, Estavam presentes os

seguinles membros do Comitê de lnvestimentos: Andrei Marcelo Faria, Áurio Luiz Costa, Marcos

Daniel Echevenia e Fábia Messias de Oliveira. Iniciada a reunião o Diretor Financeiro demonslrou os

resultados dos retomos de lnv€stimentos obtidos nos meses de maio ejunho/2023. com a Caneira do

ITAQU l- PR Fl V obtendo :!rg%92Íl& de retomo respectivamente, frente à Meta Atuarial de qZ:ô
no mês de maio/2023. e enquanto que no mês dejunho ainda não temos o percentual, e no acumulado

de 2021com:LZJ2! de retomo da Câíeirâ do ITAQUI-PREV, frenle a uma Meta Atuarial acumulada

de :!Il2ír até o mês de maio/2023. gerando um gap de atingimento de -9J!92! da Meta Atuarial no

acumulado de 2023, o que repres€ntou no mês de maio/2023 uma renhbilidade insâtisfÀtória de B§_

{.tÍt7.3-út I: (quatro milhôes oitocentos e oitentâ e sete mil trezentos e quarentâ e quatro reais e doze

centavos), e em junho/2023 um rctomo de B!LI&2!§IS! (um milhão duzentos e trinta e oito mil,

novecentos e trinta e cinco reais e oitenta de dois centavos), com os Fundos da Carteira

Previdenciárir totalizando o montánte de BllllE§gi&l (quarenta e nove milhôes, oitocentos e

cinquentae cinco mil, cento ecinquenta e oito reais e oitenla e quâtro centavos). Os Fundos dâ Caíeirâ

Administrativa. vinculados a C/C: 15.636-1, o valor de §!_!!!Q;$§3i§ (um milhâo quinhentos e

quarcntâ mil. quinhentos e sessentâ e seis reâis e trinta e cinco centavos) de saldo no Fundo IRF-M I
(Taxa de Reserva Administrativa acumulada). e no Fundo BB RF FLUXO o valor de ELI&50óJ0
(trintâ e oito mil. quinhentos e seis rcâis e quarenta centavos), de saldo da Taxâ Anual pam Despesas

Administrativas mensais em 2023. com o Saldo Financeiro total de R§ 5l852!2q!!l (cinquenta e um

milhões oitocentos e cinquenta e dois mil, duz€ntos e três reais e quarenta e quatÍo centâvos). A

rentabilidade da Caneira foi impactâda foÍtemente pela aplicaçâo de 100% (cem por cento) de PDD

(Provisâo para Devedores Duvidosos) do ativo lDl's Flexiveis, não liquidâdas em 1710512023. Desla

forma os t-undos sob a gestâo da VANQUISH sotiEram perdâs âbÍuptâs dessâs op€rações, de acordo

com metodologia aplicada pelo âdministrador e custodiante dos fundos no diâ 17105/2023. Essâs

opeÍações são sintetizadas com derivativos com risco, estas operaçôes não fomm regisradas na B3,
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mas sim registradas na CETIP, que no contrato não consta a co mparte e não possui garantias e não

foram adimplidas, o plano da gestora é liquidar o fundo em 271 dias, a RJ I identificou a ICP Ventures

como estruturadom (intermediária) das operaçôes. que e rêgistrada em nome de David Femandez,

proprietirio da Infinity ex-gestora dos Fundos. Sendo que,o Fundo Vanquish Corâl FIRF LP sôfrêu

desvâlorização no importe de:ZSJE:ó! no montante de B§_:àZq1!i§r2g (dois milhões duzentos e

sessenta e nove mil, setecentos e oitenta e cinco reais e noventa e oito centavos). fechando o mês de

maio com ;!§,!!!!f! e o Fundo Vanquish Forte Alocação DinâÍriica FIRF LP de:lg?:!]!96, no total

de -IIL-:$9:J:1J5. (três milhões quinhentos e nolen!â e sele mil. setenta e lrês reais e quin/e

centavos), fechando o mês de maio com -97..lliJ{}yo. com os 02 (dois) fundos somando o montante

total de 8§jLgqLE5.9!tl (cinco milhôes oitocentos e sessenta e seis mil, oirocentos e cinquenta e nove

Íeais e treze centavos) de desvalorização no mês de maio/2023. Emjunho também ocorremm reajustes

nas carteiras dos Fundos da Vanquish. No Fundo Vanquish Coral FIRf LP houve reajuste na caÍeira

do Fundo no tocante a rentabilidade, na data do dia 13 dejunho de 2023, no impoÍte de-LL1!.:Z5 em

razão do inadimplemento das op€mções intituladas "BOX PU". Ato contínuo. na data do dia 14 de

junho de 2023, tamMm houve reajuste na carteim do Fundo no tocante a rentabilidade no importe de -

LZ!Z!, por conta dâ vâriâção ocorrida no VANQUISH PIPA FIRF LP. No Fundo Vânquish Forte

Alocação Dinâmica FIRF LP houve reajuste na carteira do Fundo no tocante a rentabilidade, na data

do dia 13 de junho de 2023, no importe de:9tq:lá, em raáo do inadimplemento das operações

intituladas *BOX PU". Ato continuo, na data do dia 14 dejunho de 2023, também houve reajuste na

carteira do Fundo no tocante a sua rentâbilidade, no impone de;ll]!3. por conta da variação ocorrida

no VANQUISH PIPA FIRI LP. No mês de junho o Fundo Vanquish Corâl FÍRF LP sofreu

desvâlorizaçâo no importe de:L!!9J!iZí:, no montante de §§::LlgU§ó (cinquenta e sete mil cento e

oitenta reais e oitenta e seis centavos) e o Fundo Vanquish Forte Àlocâção Dinámica FIRF LP de;

!.!Jl9flúá. no totai de R§ -2.1.1{l.l I (vinte e quatro mil cento e quarenta e um reais e onze centavos)

fechando o mês de jurho com os 02 (dois) fundos somando o montante totâl de Il§_:ELl2.LlZ (oitenta

e um mil trezentos e vinte um Íeais e noventa e sete centavos) de dêsvalorizaçào no mês dejunho/2023.

É importante frisar que não houve perda do valor investido e sim uma forte desvalorização de suas

cotas em decorrência dos fatos acima citados. A Diretoria Executiva do ITAQUI-PREV. nossa

Consultoria em lnvestimentos a LEMA, na pessoâ do Sr. Vitor leitâo, o presidente do Conselho

Curador, Sr. Laércio Bueno de Oliveira. vem desde do início, acompanhando todo o processô parâ que

seja solucionado o mais breve possível o DEFAULT ocorrido com os Fundos da Vanquish,

participando de 03 (tÉs) assembleias geral de cotistas via videoconfeéncia, realizadâs nos dias 07, I2

e l3106/2023, dos fundos acima mencionados e tâmbém de outro lLrndo que possuicotas do Corale do

Forte Alocação Dinâmica, o VANQUISH PIPA FIRf LP. rcuniões com â gestora Vanquish também

atmvés de videoconferência, com os Sres. André Ximenes, Felipe Wada, Fernando Pinheiro

(Vanquish) no dia 07 de junho, onde foi debatido o plâno de liquidação apÍesentado ânteriormente, e



como as referidas operâções serão liquidadâs no prazo de até 271 (duzentos e setenta e um) diâs e que

o volume destinado a liquidação será oriundo de recursos de uma operâção intemâcional com gamntia

e contrapartida de uma SBLC 'STAND BY LETTER OF CREDIT", cujas contrapartes não autorizam

a suâ identificação, que teÉ seu envio efetuado pelo Banco emissor, com registro junto ao Bânco

Central do Brasil através de instmmento de RDE-ROF 'REGISTRO DECLARATóRIO DE

OPERÂÇÔES FINANCEIRAS'. A SBLC é um instrumento amplamente utilizado no mercâdo

intemacional, regulado por disposições da Câmara de Comércio lntemâcional e independe do pais de

origem do banco emissor, ou seja, nào necessariamente deve ser emitida por banco com sede no Brasil.

Reunião com a Veúiâs e A-rena recuperadoras de ativos estressados o dia 9 de junho, ambas não têm

muitâs infomaçôes e também não acreditam que nos 271 dias solicitados possa ser possível resolver

os problemas, ambas acreditam que o caminho será a judicialização, estiveram presentes nestas

reuniões Rodrigo Moratelli (veritas), Râchel, Paulo Landeira e Maurício Pedrosa (Arenâ) Michel,

Andrei e Laércio (ITAQUI-PREV), Vitor, Felipe e Matheus (LEMA) Rogério e João Laenes (RPPS

Mundo Novo -MS), Luiz (RPPS Regente Feijó), Paulo (RPPS de Angélica), Deoclécio Presidente da

Adimp - MS), antes das assembleiâs que ocoÍÍer:un nos dins 12 e l3lÜ6l2023.FoíÍ\os orientados pela

LEMA nossa consultoria em investimentos a votarpela substituição do Cestorpela Véritas pam ambos

os Fundos, porém, no resultado dâ votâção a mâioria dos cotistâs vot4ram pela permanecia do gestor

atual a VANQUISH parâ os dois Fundos o Vanquish Coral e o Vanquish Fone Alocação Dinamica,

conforme ata apresentada pela Administradora com resultado dâ votação nas Assembleias. No Fundo

Vanquish Coral, foi aprovado o Plano de Liquidação aprcsentado. entmndo, a partir dâ data de

12106/2023, em regime especial de liquidação, sendo que seú cumprido, dentro do permitido em

legislação, o plano de Ação e Liquidação, apresentado pela Cestora do Fundo. Foi criado um gupo de

WhatsApp com os RPPS de MS que possuem investimentos nos Fundos da Vanquish (Angélicâ, Dois

lrmão do Buriti, Mundo Novo e Itaquiraí), fora realizada também reunião no stând da xP, no 56o

Congresso da ABIPEM. realizado em Foz do Iguaçu/PR, no dia 14/0612023, Foi realizada reunião

conjunta com o Conselho Curador e o Comitê de lnvestimentos no di a 20/0612023 com a participaçào

do Sr. Leitâo da LEMA, viâ videoconferência para informar sobre todos fatos ocorridos. e também

com o Conselho Fiscal no dia 22106/2023, e logo após, no dia 2310612023 reunião com Prefeito do

Municipio Sr. Thales Henrique Tomazelli e secreúrios de Administraçâo, Procurador Jurídico e o

P.esidente do Conselho Curador. Reunião com a gestom Vanquish também âtrâvés de

videoconÍ'er€ncia, com os Sres. André Ximenes, Felipe Wâda, Femando Pinheiro (Vanquish) no dia

03 dejulho, onde foi discutido o resultado das assembleias e os póximos passos. o plano de liquidação

aprovado, as garantias e vencimentos das próximas operações BOx a vencer em julho e setembro, tais

operações representam no CORAL 8,21y. e 32,21"/". respectivarnente, do patrimônio do fundo. No

PIPA, representam 2,9% e 2,1%. FORTE não possui mais opemções a vencer. As negociações com a

contraparte considerarn os pagamentos integrais das operações. ou seja, é quase ceíâ a inadimplôncia



também dessas opemções a vencer, o que implica em mâis ajustes negativos nas cotas dos fundos. que

exite conversa com advogados da contrâparte, e â briga âgora é pelo pagamento, o assunto "garantia"

é secundário. A Vanquish recebeu uma comunicação dâ contmparte indicândo que quer apresentâÍ

garantias até 20 dejulho. AGC deve ocorreÍ no início de agosto para apresentação das gamntias e não

existia sinalização de apresentação de gamntias, âgom já tem. No dia 20 dejulho foi apresentadâ CaÍa

aos cotistas com âs Garantias das opemções inâdimplidas e esclarccimentos adicionâis, que ainda serâo

debatidos e avaliados em rcunião via videoconferência agendada paft o dia 2510712023 as l4h:30m de

MS, com os representantes da VANQUISH. o grupo de WhatsApp com os RPPS de MS, e a Lema

Consultoria. Ou seja estamos acompanho de peÍo as açôes e envidando todos os esforços para

conseguir resolver da melhor maneira e o mais breve possível. Logo em seguida foi apresentada a

documentação para o Credenciamento de Instituiçôes Financeiras encaminhadas ao TTAQUI-PREV

até o momento, após ânálise, o Comitê de lnvestimentos, por votação unânime, sugere âo Conselho

Curador Aprovação do Credenciamento da VAIÍQUISH ASSET MANAGEMENT LTDA, CNPJ:

20.71 1.029/0001-99, como gestora de recursos, podendo administrar e gerir recursos a serem aplicados

até o limite da Resoluçào 4.963/2021, e alterações posteriores, bem como todos os Fundos analisados

compatíveis com o Perfil da Caneira do ITAQUI-PREV e aderentes a Política de Investimentos. O

Diretor Finânceiro infoÍnou que devido â troca de gestoÉ apÍovada em assembleia, com a substituição

da lnfinity que estava credenciada até 23112/2023, pela Vanquish, oconeu a demora na juntada da

documentação parâ conseguir credenciâÍ a nova gestora, e que diante dos problemas de liquidez dos

ativos investidos. bem como â deliberação das últimas âssembleiâs de cotistâs, que decidiu por mânter

os fundos sob gestão da Vanquish, decidimos credenciar â instituição, mesmo diante dos problemas

operacionâis, da possibilidade de envolvimento dos .epresentantes da gestora na operaçâo que gerou

todo o problema ao fundo e do não completo enquadmmento as regras previstas na Resolução CMN

n' 4.96312021 e na Portaria MPS n' I .46'7/2022.Na paut^ seguinte os membros do Comitê debaterâm

sobre os recursos rcpassados, rclativos ao meses de maio ejuúo/2023, após análise, ficando decidida

por unanimidade dos votos, âportâr o repdsse no vâlor total aprcximado de RIS 840,000,00 (oitocentos

e quarenta mil reâis), no Fundo do segmento de Renda Fixa de médio prazo pré-fixado, BB IRF-M

TiTULOS PÚBLICOS FI RENDAFIXA PREVIDENCIÁRIO _ CNPJ:07.1II.384/OOOI-69. Art.

7", Inciso I, AIiíeâ "b", âproveitândo o atual patamar da Taxajuros a SELIC, protegendo a Carteira

do cenário de instabilidade e volatilidade do mercado, mitigando os riscos, buscando melhores retomos

e o atingimento a Meta Atuarial no ano de 2023. Desta forma o Comitê de Investimentos sugeÍe ao

Conselho Curador que delibere sobre â aprovação do Credenciamento dâ VANQUISH ASSET

MANAGEMENT LTDA, CNPJ: 20.711.029/0001-99, como gesto.zr de recursos, bem como da

aplicação dos recursos pÍevidenciários repassados no Fundo âcima sugerido. Após a análise, os

conselheiros aprovamm a sugestâo do Comitê de Investimentos de alocação de recursos no BB IRF-M

Títulos Públicos Fl Rendâ Fixa Previdenciário. bem como aprovâram o credenciâmento dâ Cestorâ



VANQUISH ASSET MÁNACEMENT LTDA. Na pauta següinte foi realizadâ a prestâção de conlÂs

referente âos meses de maio e junho de 2023, que foi aprovada por unanimidade pelos conselheiros

presentes. A pâuta seguinte vesou a respeito da Aditâmento do Contrato de PÍestação de serviços

referente e a empresa Acomprev, conforme previúo contratual, o índice de reajuste se dará pelo

acumulado nos úlrimos 12 meses da vigência do contmto, foi ressaltado que os serviços são

imprescindíveis parâ o bom funcionamento do inslituto. AÉs discussão foi aprovâdo o âditamento.

utilizando como base a cláusula cont.atual, .eajustamento dos valores. Na próxima pauta foi debatido

a respeito da complementação salarial âos servido(a) que sená cedidâ em tempo integral âo ITAQUI-

PREV, conforme oficiado ao chefe do executivo municipal, que acenou positivamente ao pleito, assim

fâz-se necessário que os conselheiros deliberem, com base ao disposto no caput do artigo 36-8 da lei

Complementar 052/2012, diante da necessidade de fixar a porcentagem, os conselheiros delibemÍam

poÍ conceder umâ complementáção salarial de 30% (trinta por cento) da remuneração total do cargo

de Diretor Financeiro, âo(â) servido(â), que forcedido(â) em tempo integrâlao ITAQUI-PREV, aqual

seÍá raúda em posterior resolução do conselho cumdor. Na última pauta o Diretor Financeiro, Sr.

Andrei apresentou o oÍçamento para o .no de 2024, o qual debatido e realizados ajustes e ao final íoi

aprovado por unanimidade pelos conselheiros presentes. Não havendo mais nada a relatar, eu, Fábia

Messias de Oliveira. digitei a presente ata, que vai assinada por mim e os demais presentes.

Ue bros do Conselho \lemb.os d, Direlori, U\eculivr:

Fábia N{essias de Olivcim

t.aircio Bueno de Oliveim

( leonice Eliane frntin \{annri.h

Âurio Luiz Costa


